COMIBOL Oruro

Inicia el Homenaje a los 70 años de la Nacionalización de las Minas

Bocamina COMIBOL 28/10/2022

on la participación de todo el personal de la Gerencia COMIBOL Oruro, la Regional realizó un acto de homenaje a los 70 años de la Nacionalización de las Minas.

El acto se inició con la iza de la bandera en la Gerencia y el desfile de homenaje al 70 aniversario de la Nacionalización de las Minas, con la participación de las diferentes direcciones y dependencias

monumento al Minero.

Luego de la ofrenda floral en honor a la histórica fecha, el Gerente Regional de COMIBOL Oruro, Ing. Freddy Herrera señaló con la nacionalización del 31 de octubre de 1952, las minas han pasado al dominio del estado nacional, resaltando el papel activo y fuerte de

la COMIBOL en el desarrollo del país.

Manifestó que la COMIBOL está retomando su rol participativo, encarando proyectos, principalmente en Oruro, para poder ser nuevamente el poder de tus brazos.

Asimismo, pidió un minuto de silencio por todos los mártires y compañeros que han luchado para que se realice la Nacionalización de las Minas.







